

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat, nikmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul “Pengaruh Pemberian Air Seduhan Kopi terhadap Struktur Histologi dan Fungsi Testis Mencit (*Mus musculus*)”, kiranya dapat member manfaat bagi rekan mahasiswa dan masyarakat. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun agar skripsi ini menjadi lebih sempurna.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, dan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Dra. Melva Silitonga, M.S., Drs. Hudson Sidabutar, M.S. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukkan dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc, Ph.D. Dekan FMIPA dan staf-staf. Kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si dan Drs. Lazuardi, M.Si selaku ketua dan sekretaris jurusan, Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku Ketua Prodi Biologi yang telah banyak menasehati selama studi, Ibu Drs. Uswatun Hasanah, M.Si selaku Kepala Laboratorium Biologi yang telah memberikan tempat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd selaku Pembimbing Akademik, Dra. Cicik Suryani, M.Si., Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc., Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd. yang terus memberikan bimbingan selama berkuliah di Universitas Negeri Medan, dan semua Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing selama perkuliahan.

Terima kasih khusus penulis sampaikan kepada keluarga penulis yang sangat disayangi yaitu Ayahanda Firman Sembiring (Alm) dan Ibunda Nurhalimah br Kaban, Bibik Nurhayati br Kaban, Nenek Rahimah br Perangin-angin (Almh), Bolang Rahmat Kaban, Pimpin Wiliam Sembiring, Aditya Wiliam Sembiring, Lafiga Bella br Sembiring, serta saudara lainnya yang telah mendukung studi ini. Ucapan

terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman Biologi Non Kependidikan 2010, terkhusus kepada Sahabat penulis Ananda, Eka Pratiwi, Julaili Irni, Khairun Nisa, Astrid Siska, Restia Ulfa, Nurhidayah, Mega Silvia, Riski Ananda, Windayani, Darsimah, Fitri Rezeki Indah, Widiani, Syafrizal, Habib, Cholis, Nurhidayah Lubis, Faisal, Rani A.L, Hertiana, Sulatri, Ade Prima Putri, Mitra Pinem, dan Angga, serta teman-teman lainnya yang tidak mungkin ditulis semua.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 26 Agustus 2014

Febri Sembiring  
NIM: 4103220012

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY